2020 - 21 年度 国際ロータリーのテーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』 ホルガー・クナーク RI 会長

川崎北ロータリークラブ会長の方針 [ONE TEAM] 会長 松山 直樹





会 長 松山 直樹

谷口 一成

会報委員長

事務所:〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104 Tat 044-722-8037 メール: knrc@nifty.com URL: http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/

例会:毎週水曜日 12:30

二子玉川エクセルホテル東急

### 第 2926 例会

令和3年3月10日(水)

(本年度第22回) オンライン例会6回目 ハイブリッド初回 2021年例会場での初例会

### 点 鐘

松山 直樹 会長

### 司会と斉唱

横山 芳春 会場監督 「我らの生業」

#### 出席報告

会員数 47 名

出席 47 名

欠席 ()名

(対象外0名)

出席率 100%

### 会長報告

松山 直樹 会長

1.通常例会再開について

年が明けてから Zoom を用いたオンライン例会が続 いていましたが、本日ようやく会場での通常例会にて、 皆様と直接会うことができ嬉しく思っております。ま た、オンライン、ハイブリッド例会開催のための準備 をしてくださった会員の方々に、心より感謝を申し上 げます。今後は、仕事等で会場に来ることが難しい場 合は、ぜひともこちらのツールを使用して、ご参加い ただければと考えています。

- 2.宮城県石巻市より、東日本大震災支援に対する礼状を 頂戴しています。
- 3.1 月 24 日 RLI パート I ご出席の方に、終了証が届き ました。

松山 直樹 会員、橫山 芳春 会員、峯岸 雅宏 会員、 谷口一成会員、石坂想会員、妻鹿琢生会員



4. 寄付の表彰品が届きました。

◇ R 財団寄付

ベネファクター認証状と襟ピン:

松山 直樹 会長、谷口 一成 幹事



マルチプル・ポール・ハリス・フェロー襟ピン: 甲田 博康 会員、大部 哲也 会員、大塚 正一 会員、 洪 征治 会員、齊木 貴 会員、米山 元章 会員、 佐久間 馨 会員、朝山 浩 会員、相良 久征 会員



ポール・ハリス・フェロー認証状と襟ピン: 藁科 義弘 会員、石坂 想 会員



### ◇米山寄付

### 米山功労者メジャードナー:

川野 正久 会員



### 米山功労者マルチプル:

生垣 繁 会員、洪 征治 会員、柳澤 信夫 会員、 野口 隆一 会員、帯谷 昌充 会員



#### 米山特別功労法人:

野口コンピューター会計(株)野口 哲志 会員



皆様、ご寄付いただきありがとうございました!



### 幹事報告

### 谷口 一成 幹事

1.地区からの来信

地区大会のご案内 (メール・FAX にてご案内済み) コロナ禍の状況を鑑み、本年度は5月1日(土) You Tube 配信に変更 登録料も10,000円から7,000円に変更 ※詳細は、後日

- 2.他クラブ例会臨時変更
  - ●川崎大師 RC 3/24(水)~例会再開予定
  - ●川崎中央 RC3/22(月)~例会再開予定
  - 新川崎 RC 3/24(水)~例会再開予定
  - ●横浜南央 RC 緊急事態宣言終了まで休会を延長
- 3.例会と会務の予定

3月31日(水) 創立記念卓話:甲田博康会員4月7日(水)は通常例会へ変更となりました。

### お祝い

### 松田 卓也 親睦委員

3月祝事:おめでとうございます!



- ●会員誕生日 甲田 博康 会員、星野 妃世子 会員
- ●配偶者誕生日 齊木 恵子 様、藁科 妙子 様
- ●結婚記念日 石井 弘 会員、星野 博 会員、花田 薫 会員、 大塚 正一 会員、朝山 浩 会員

## 委員会報告

## 大塚 正一地区 公共イメージ委員長

地区からのお願い

皆様のお手元に地区公共委員からロータリーマークの入ったマスクが配布されたかと思います。ぜひロータリーの宣伝としてお使いください。不織布マスクのほうが、飛沫の飛散を抑える効果が高い傾向にあると言われていますが、こちらのマスクの素材は野球の読売ジャイアンツも採用しています。韓国で作っておりますが、日本で防菌加工されている製品であり、50回の洗濯に耐えられるそうです。

### 会員卓話

### 峯岸 雅宏 次年度会長



私がロータリクラブに入会してから、もうすぐ 15 年経ちます。この度卓話を引き受けたきっかけは、現在大学生3年生の息子が就職活動を始めたことです。本日は、息子と同じ年齢だったときの自分がどんな状況だったか、就職して、その後家業を継いでから今に至るまでについて、お話させていただきます。

私は、昭和 46 年 10 月 10 日に長野県飯山市に生まれ、 川崎で育ちました。兄弟は 3 歳差の弟がいます。地元 の今井小学校、中学校に通い、漫画・アニメ「キャプ テン翼」に影響を受けて、中学生のときからサッカー を始めました。

サッカーを始め出すとみるみる上達し、当時は「川崎市でナンバー1のゴールキーパー」と評価され、選抜に行ってもテストなしで正ゴールキーパーに選ばれるほどでした。その結果、高校も推薦で受かり、横浜商科大学高等学校に進学いたしました。そのとき初めて、県外から集まった選手たちと顔を合わせ、自分の実力のなさにことごとく叩き潰され、レギュラーに選出されたりされなかったりを繰り返して、挫折感も味わいました。

高校卒業後は、鎌田にある日本工学院専門学校の電気工事科に進学しました。当時はまだサッカーへの思いが諦め切れず、横浜 F. マリノスの前身のクラブとなった日産 FC に練習生として所属して、2 年ほどプレーをし、日本工学院専門学校卒業と共にサッカーをやめました。



卒業を控えた年の1月1日に家族揃って食事を囲んでいたそのタイミングで、卒業後は家業を継ぐつもりであると伝えたところ、母親に「うちで雇う気はない」とはっきりと言われてしまいました。勝手に実家を継ぐものだと考えていたために就職活動を一切行っていなかったので、ぞっとしたことを思い出します。

周囲の友人らは4月から働き始めるというのに、今から就職活動して間に合うのかと不安だったとき、すぐさま祖父に相談しました。祖父は川崎市の防災業界では名が知られており、祖父の紹介により能美防災株式会社の面接を受けました。面接官が祖父と顔見知りだったこともあり、試験など受けることなく合格をいただき、なんとか4月から働き始めることができました。

働き始めて数年経った 25 歳のとき、常に支えとなってくれていた祖父が亡くなり、葬儀が終わって一息ついた頃、私が家業を継ぐことにあれだけ否定的だった母親から「実家に帰って来ないか」と連絡がありました。実家に戻った当初の会社の状況は、母親が社長で経理全般を行っており、営業はいなくて、現場の人間は 1 名、そこに私と素人同然の弟が加わりました。私はメーカーに勤めていたので多少の知識はありましたが、メーカーに所属していた自分にとって私どもの会社は町の電気屋さん状態であり、工具もまともに揃っていない環境で将来性に不安に感じたことを覚えています。

最初の2年間は、1月4日から12月28日まで休みなしで死に物狂いで働き、なんとか仕事をこなしました。 給料はメーカーにいたときより少ないもので、当時の売り上げは2.500万でした。

当時、川崎市に消防設備業を営んでいる業者が25社、そのうち22社が従業員2~3名の家族経営で、残りの会社は従業員数最大10名ほどの時代でした。家族経営かそうでない大きな会社との違いは、社長が作業着ではなく、スーツを着て営業活動をしていることだったとはっきり記憶しています。

その頃の私どもの会社は営業らしい活動はなく、1 度現場に出ると、その場で次の仕事が依頼されるので、ある程度コンスタントに仕事を受注できていたものでした。しかしながら、ある程度のところまでいくと売り上げにも限界があることに 28 歳で気付き、会社を拡大させるためには、どうにかして 35 歳までに作業着を脱ぎ、スーツを着て仕事をしようと決意しました。

それには社員を少なくとも2名は増員させなければなりませんでしたが、当時それに値するほどの仕事はありませんでした。そんなとき、受注した聖マリアンナ医科大学病院の仕事から高い評価を得られるようなり、このタイミングで社員2~3名を増員し、35歳のときには無事作業着を卒業し、スーツを着ての営業活動が始まりました。

その後新たな目標として年間売り上げ1億円と掲げ、 達成しましたが、会社としての売り上げは半分の5,000 万でした。さらに売り上げを伸ばしていくために、当 時は飛び込み営業などに必死にだったことを思い出し ます。仕事以外の普段のリラックスした状態の私をよく 知る、横山さんなどには信じがたいかも知れませんね。 今は年間売り上げが5億円に到達し、従業員数は7名 です。そして、さらなる目標は10億を掲げています。

コロナ禍において、数多くの業界が経済的ダメージを 受けていますが、消防設備業はあまり影響を受けず安 定していると言えるかもしれません。

この卓話を引き受けることとなったきっかけであります、就職活動中の私の息子は、以前より横山 さんとよく食事に行かせていただいています。不動産業界で活躍する横山 さんの話を聞いて、業務内容も含めてだとは思いますが、やはり収入が良い点に魅力を感じ、高校生のときから宅地建物取引士免許の取得に向け、勉強を始めていました。残念ながら、現状では試験を受けていないままのようです。

この度、改めてどの業界に就職したいか聞いたところ、 私が学生の頃に考えていた全く同じ答えが返って来ま した。しかしながら、現時点でうちに入社させるつも りはないので、メーカーで数年経験してから共に働け たらと考えています。

これから私が約20年この商売を続ける上で、売り上げ10億円、社員増員、環境改善など様々な目標がありますが、皆様ご存じの通り、私の現在の肩書きは社長ではなく専務取締役です。

川崎市には、災害時に川崎市の緊急対応を行う通信設備連絡協議会と呼ばれる市と連携した組合があり、この機関は、防設備業、通信の音響、電話、テレビ関係の共聴の4つの団体が組み合わさっています。私はそこの会員であり、川崎市長と通信設備連絡協議会の指名委員会により、一昨年会長に推薦されました。しかしながら、名簿に専務取締役という肩書きが記載されていたことで、周囲からは代表でもないのになぜ会長に選任されたかとの疑問視されました。今後このような状況を打破するためにも、代表取締役になれるよう、上記で掲げた目標を確実に達成させたいと考えます。

余談になりますが…その代表取締役になれない原因は、 私が数年前に起こした行動にあります。息子が中学受験を控えた頃に、私がある事件を起こし、それ以降「妻」という名の保護観察官が常に付くようになりました。 それ以降8年はどこに飲みに行くにも保護観察官が付いて来ます。最近では、妻だけ飲み会に来ればいいよと言われるケースもあるほどで、そう言って誘ってくれる友人や、友人とも仲良くしてくれる妻に感謝しています。

### ニコニコリポート

### 朝山 浩 副会場監督

### 松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事

本日より通常例会が再開いたします。例会場で会員の皆様にお会いできることができ、嬉しく思っています。また、本日の例会から Zoom を用いたハイブリッド例会を開始いたします。例会場に来られない会員の皆様も今後は Zoom での参加も検討願います。

### 武田 信平 君

フロンターレは先週3日に前倒しとなった第11節、セレッソ大阪戦を戦いました。大久保選手に2点を奪われ追う展開となりましたが、後半、三苫選手のゴールで逆転勝利しました。続く6日には第2節となるベガルタ仙台戦をアウェー仙台で戦い、5対1の大差で勝利しました。今夜は19時から等々力にて徳島ヴォルティスと第3節を戦います。4連勝を期待します。

### 野口 哲志 君

先日、戸川さん、宮崎さん、洪さん、若林さん、豊 見山さんが、私の家に来てくれました。コロナによ る自粛疲れの中、楽しい時間を過ごし、元気をもらい ました。ありがとうございました。

### 戸川 俊雄 君、宮崎 秀樹 君、若林 潤 君、洪 征治 君、 豊見山 徹 君

先日野口 さんのお呼びで、野口 さんの家で飲み会が 開催されました。とても楽しい時間でした。野口 さん、ありがとうございました。

# ビール同好会: 戸川 俊雄 君、宮崎 秀樹 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君、佐久間 馨 君、豊見山 徹 君

皆さ~んご無沙汰でした。ビール同好会は5名が出席です。Zoomより皆さんの元気な様子に触れることができて嬉しいです。

### 親睦委員会:相良久征君、峯岸雅宏君、松田卓也君

本年度の初例会で皆様の元気な顔を見られて安心しま した。親睦活動がしにくい状況が続いていますが、早 く元に戻るように頑張っていきましょう。

### SAA: 横山 芳春 君、朝山 浩 君、齊木 貴 君

今日から通常例会が始まりました。よろしくお願いいたします。

